



I.

Bezirksausschuss des 8. Stadtbezirkes
Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
BA-Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

18.10.2019

**Anforderungszeit für die Fußgängerampel am Bavariaring, nördlich der Bavaria,
verkürzen - BÜV-Empfehlung Nr. 14-20 E 02570 – Sitzungsvorlage 14-20 / V 16102**

hier: Ablehnung des Referentenantrags

Sehr geehrte Frau Stöhr,
sehr geehrte Damen und Herren,

in der Sitzung des Bezirksausschusses 08 vom 17.09.2019 haben Sie die Unterzeichnung der o.g. Sitzungsvorlage abgelehnt und gefordert, der Empfehlung entgegen des Referentenantrages zu entsprechen.

Das Kreisverwaltungsreferat hält die Ausführungen in der genannten Beschlussvorlage weiterhin für richtig. Um einen Verkehrsfluss (gerade im Hinblick auf geringere Umweltbelastungen) zu verstetigen, ist eine Koordinierung in einer Grünen Welle notwendig und sinnvoll.

Dem gegenüber steht die Forderung aus der Bürgerschaft und - nun auch die des Bezirksausschusses 08 - nach generell kürzeren Wartezeiten für Fußgänger an dieser Ampel.

Da sich die Zahl der Anforderungen durch Fußgänger nach unseren Auswertungen aktuell in einigermaßen überschaubaren Grenzen hält, möchten wir dem Wunsch entgegenkommen und beabsichtigen, die Anlage an der Buswendeanlage *probeweise* auch tagsüber unkoordiniert schalten zu lassen.

Einen entsprechenden Auftrag würden wir in Kürze erteilen. Bis zur Umsetzung möchten wir Sie aber noch um etwas Geduld bitten.

Sollte es nach der Änderung vermehrt zu Stauungen und/oder sonstigen sicherheitsrelevanten Problemen kommen, müssen wir reagieren und ggf. zu der koordinierten Steuerung zurückkehren. Dafür haben Sie sicher Verständnis.

Bewährt sich der Verkehrsversuch, kann die Regelung gerne beibehalten werden.

Wir sehen die Angelegenheit damit als geschäftsordnungsgemäß erledigt an.

Mit freundlichen Grüßen